

***LAS IZQUIERDAS EN GUIPUZCOA***

**La inauguración del centro de Agrupación Femenina  
Republicana constituyó una admirable jornada  
republicana**

**Discursos del gobernador civil, presidente de la Comisión Gestora y  
alcalde de San Sebastián**

El domingo por la mañana comenzaron en Rentería los actos señalados para festejar la inauguración de los locales de la Agrupación Femenina Republicana, importante entidad democrática que inicia su actuación bajo los mejores auspicios. Se celebró a primera hora una gran diana, y las colgaduras republicanas lucieron en la mayoría de las casas. A las nueve y media se recibió en la estación del Norte a las representaciones de otras Agrupaciones republicanas de Guipúzcoa, que acudieron con sus banderas a los actos celebrados.

Entre las representaciones que acudieron y se adhirieron recordamos las siguientes:  
[...] Alza, [...]